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連絡会議や分科会（現地踏査）で出された向島地区周辺における主な課題 

 

 

向島地区の連絡会議や分科会では様々な要望が出されましたが，当地区では周辺の土地利用

の特性により駅の西側すべてが重点整備地区以外となるなど，交通バリアフリーの枠組では対

応ができなかった次のような課題がありました。 

 

１ 近鉄西側の農道（国有道路敷等）の補修，整備 

２ 向島駅北側 1つ目及び 2つ目の踏切付近の安全対策 

３ 向島駅西口の階段の改善と通路の駐輪対策 

４ 重点整備地区以外の周辺道路（認定道路）のバリアフリー化 

 

これらについては，施設管理者等が維持管理に努めるほか，関係機関等が協力して実現可能

な改善方策の検討を継続的に行うなど，今後の改善に向けた取組を進めていく方向性が示され

ました。 
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